

 Artikel

Interessenvertretung • Stellungnahme ● 15.09.2025

Stellungnahme: Fondsrisikobegrenzungsgesetz

Mit dem Gesetzentwurf möchte der Bundesgesetzgeber zahlreiche europäische Richtlinien in deutsches Recht umsetzen, um den Fondsmarkt in Deutschland zu stärken.

Im Anhang finden Sie die Stellungnahme, die der GVB an das bayerische Wirtschaftsministerium verschickt hat.



Dr. Christian-Friedrich Hamann

Leiter

Stab Politik und Wirtschaft

 +49 (89) 2868-3159

 chamann@gv-bayern.de

Anlagen

 Stellungnahme Wirtschaftsministerium zum Referentenentwurf eines Fondsrisikobegrenzungsgesetzes (08.09.2025) (203.59 KB)